

Cuxhaven, 31.05.2025

## Linedance beim Drachenflugtag



Foto: L. Zierke

(Cuxhaven-Altenbruch). Am Himmel flatterten die farbenfrohen Drachen und auf der Erde knallten die Cowboystiefel der Country-Linedancer-Cuxhaven. So lässt sich der Auftritt des Tanzteams beim ersten Drachenflugtag in Altenbruch am Himmelfahrtstag auf den Punkt bringen. Trotz des leicht einsetzenden Regens hielt es die Cowgirls und -boys nicht davon ab, ihr Programm professionell und mit Fröhlichkeit zu absolvieren. Die unterschiedlichen Tanzdarbietungen wurden vom Publikum mit Anerkennung und Applaus honoriert. Der nächste Termin für ein Tanzteffen der Linedancer ist bereits terminiert. Am kommenden Freitagabend geht es mit Livemusik bei der Eröffnungsfeier von Blauths Schützenhaus in Brockeswalde in die nächste Runde.